

今後まきば保育園が「こうしたらもっと良くなる」ということを教えてください。

設問6（給食やおやつの内容はお子様の状況に合わせた配慮ができていないか）は分かる機会がなくなってしまったので、正直よく分かりません。

園からの回答

以前は親子給食の機会を設けておりましたが、食物アレルギーを持つ子どもが増えてきているなどの状況もあり、以前のように親子給食を実施していくことが難しくなってしまった現状があります。また感染症のリスク等の観点からも実施のタイミングも考慮しなくてはならない問題もあり、実施に至らない状況です。できるだけ給食の内容が保護者の方にも伝わるよう、工夫していきたいと思えます。

日々の活動などアプリから写真で見られるようになったのはとても有り難いがもう少し顔がちゃんと写った写真が見たいと思う。

園からの回答

コドモン導入後、各クラスの様子について写真や動画等で保護者の方にタイムリーに活動の様子などをお伝えすることができるようになりました。しかし保育活動が優先のため、日によっては写真が撮れないことがあったり、1人1人の園児を撮影することが難しい場合もあり申し訳ございません。できるだけ子ども達の表情などもお伝えできるよう努めていきたいと思えます。

年に一度個別懇談などあったら嬉しいかなと思えます

園からの回答

朝夕の送り迎えの時間帯だけでは保護者の方とゆっくりお話する時間が取れないのが現状です。今後ご希望のご家庭には個別懇談の機会が図れるように園からもご案内していきたいと考えております。お仕事のご都合等もあるので、コドモンを使ってのご相談なども検討していきたいと思えます。

自然の中で全身を使って遊ぶ機会が増えるといいなと思えます。また、どんぐりや松ぼっくりなど、自然のものを使った制作も楽しいかなと思えます。

園からの回答

歩いていける距離に山がある恵まれた環境を活かして、今後も自然の中で遊ぶ機会を設けていきたいと思えます。自然物を使った製作も以前から行なっておりますが、また子どもたちのアイデアを参考にしながら色々な制作を考えていきたいと思えます。

行事内容が毎年同じではなくたまに変わったら楽しいかなと思えました

園からの回答

行事内容については、今後もその都度検討を重ねながら、子どもたちが学び楽しめるものとなるようにすすめていきたいと思えます。保護者の方にも参加・見学いただく行事については、今後アンケートの実施も行なっていきたいと思えますので、保護者の皆様よりご意見等ありましたら是非お聞かせ下さい。

登降園時以外でも門が誰でも入れるようになっているようで、最近物騒な事件もあるので少し心配。登園門のセキュリティーを強化してもらいたい。

園からの回答

登園門のセキュリティーについて、園としても一番は子どもたちの安全を第一に考え、保育中は一時的に門の施錠を行なうことを現在検討しております。オートロックなどの設備等についても今後検討しながら、保護者の方の送り迎え時の利便性と、子どもたちの安全性を両立できるようにすすめてまいりますので、詳細が決まり次第保護者の皆様にもご案内いたします。

刃物を持った不審者が入ってきた場合などの訓練活動等もあれば安心要素に繋がるかなと思いますし、既に行われておりましたら、お便りに活動報告等あれば幸いです。

園からの回答

不審者訓練については毎年行なっております。直近の訓練内容としてはR4年度は「子どもたちが園庭で遊んでいる際」R5年度は「午後保育室に子どもたちがいる際」R6年度は「遠足などの外出先で」などそれぞれのシーンを想定して実施を行なっております。来年度以降も毎年実施していきますので、実施内容などもコドモンで報告していきたいと思います。

園バスを利用していますが、走行状況などが分かるようになるともっと安心出来るなと思います。

園からの回答

コドモンの機能に「バス位置情報」というものがございしますが、園バスにGPS機能のある機器を積載する必要があり、現在この機能は活用できておりません。今後機器の購入等も検討したいと思いますが、安全運転でおおむね予定時間に送迎できるよう努めてまいりますので、ご容赦いただければと思います。

動物を飼ってほしい

園からの回答

当園もかつてはアヒルやうさぎを飼育していた時期がありました。動物とのふれあいや飼育作業の中で生き物の大切さを学ぶことができる貴重な経験でしたが、園児が怪我をしたり、衛生上の問題もあり、現在は小さな水槽に2匹の金魚を飼育しているのみです。先日保護者会役員の皆様と、ご家庭で飼育している昆虫や小動物などを園に持ってきてもらうなどの機会を多く作っていただければという意見交換もできました。もし我が家のペット(?)を園に連れていきたいご家庭がございましたら、是非お声がけいただければと思います。

その他、園へのご意見やご要望があれば教えてください

お迎え時間の幅をもう少し長く設けていただけるとありがたいです。

園からの回答

夕方以降の職員配置の関係で、現在帰りのお迎え時間を16:00~16:30とさせていただき、ご協力をいただいております。しかしお仕事のご都合や、祖父母の方がお迎えに来られる際も、お家のご事情で遅くなることもあるかと思えます。前もって何時頃のお迎えになるかお伝えいただければ16:30以降でも対応させていただきます。ただご都合がつく場合は16:30までの降園にご協力いただくと大変ありがたいです。ご不便をおかけしますが宜しくお願い致します。

朝の忙しい時間帯にコドモンで健康観察をするのが大変です…機嫌、朝食食べたもの、眠った時間、起きた時間、排便など項目が多いので。もし可能であれば、2歳を過ぎたら、年少以上の項目と同じようにして、なにか普段と変わったことがあれば、備考欄に記載で対応してもらえたら助かります。

園からの回答

日々お忙しい中、コドモンの健康チェックにご協力いただき本当にありがとうございます。未満児のクラスについては、朝の健康チェックの項目内容が多く、お手間を取らせてしまいますこと大変申し訳ありません。報告いただく項目について職員とも検討をさせていただきました。排便・朝食の状況・睡眠・検温につきましては、お家の方と一緒にお子様の状況を共有させていただく上でも重要な項目であり、また日中の保育の手がかりとなります。「昨日はうんちが出ていないな、今日のお腹の具合はどうだろう?」「今日は朝食がビスケットだけみたいだけど、何か理由があるのかな?」「昨日は夜遅くまで起きてみたいだけど、日中は大丈夫かな?」など、コドモンでいただいた情報を元に、お子さんの状況を把握させていただいております。しかし「朝のごきげん」については保育園でも把握できる内容のため、今後削除予定です。大変恐縮ではありますが、引き続きご協力をいただけるとありがたいです。宜しくお願い致します。

感染症が出た場合、感染者が使用したものや、部屋の中の消毒はその都度行なっているのか気になります。

園からの回答

当園では何かしらの感染症が出た場合、共用スペースや手の触れる箇所の消毒作業の他に、高濃度オゾンを発生し室内を消毒する業務用機械を保育室に設置し、夕方から翌朝にかけて除菌消毒を行っております。しかしながら保育室は日常生活の場でもあるため、どうしても子ども同士が触れ合う状況となります。今後も感染対策をとりながら保育をすすめていきたいと思っております。

先生1人でたくさんの子供たちを見ていて目が届いていない場面もあり、副担任の先生が居てもらえると安心です。

園からの回答

保育士の配置については自治体の配置基準に加えて、クラスによっては園独自に加配の保育士を配置しています。保育士の人数にも限りがあるため、配置についてはクラスの子どもたちの状況に応じて調整をしております。重大事故等がないよう子どもの安全に配慮した保育をすすめてまいりますので、ご理解いただきますよう宜しくお願い致します。

新年度新しい先生が来た時に職員名簿とは別に紹介のおたよりなどがあると入園式に参加していない保護者も覚えることが出来るのであるといいなと思う。

園からの回答

来年度より全職員の顔写真と共に一言コメントを載せたおたよりを作成予定です。保護者の皆様にも職員の顔と名前を覚えていただけると大変嬉しく思います。貴重なご意見ありがとうございます。